

Cuba bat le Venezuela au basket-ball féminin aux Panaméricains



L'équipe féminine cubaine de basket-ball a vaincu celle du Venezuela avec un score de 73 à 62 lors du tournoi de basket-ball des Jeux Panaméricains de Toronto2015.

Les Cubaines n'ont pas montré l'efficacité coutumière dans les tirs de loin, à peine 38%, et la partie a été plus serrée que prévue.

De ce fait , les deux sélections étaient à égalité à la mi-match, 34 points partout , après que les Vénézuéliennes aient dominé le deuxième quart temps .

Les Cubaines ont mieux joué au troisième et ont construit un avantage de 9 points qu'elles ont dû conserver dans le segment final. Dans presque 37 minutes de jeu , Yamara Amargo a marqué 18 points et elle a été en tête de l'offensive cubaine. Elle a été secondée par Leidys Oquendo avec 14 points en un peu plus de 26 minutes.

Pour le Venezuela, Roselis Silva, a mis 22 points en 39 minutes sur le terrain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62999-cuba-bat-le-venezuela-au-basket-ball-feminin-aux-panamericains>



Radio Habana Cuba